

## SINOPSIS DE LAS X JORNADAS DE AME EN CANARIAS

(18 al 23 de marzo de 1.979)

Una vez más, la Asociación Meteorológica Española celebró unas brillantes y constructivas Jornadas.

Esta vez, el escenario fueron las sugestivas y acogedoras Islas Canarias; los artífices, nuestros amables compañeros -- destinados en Gran Canaria y Tenerife, y la organización, buena organización, corrió a cargo de la Junta Directiva de AME con su dinámico Presidente Miró-Granada a la cabeza. Para todos, nuestra sincera felicitación por el éxito de estas X Jornadas.

El total de actos, excursiones y conferencias de estas X Jornadas era muy apretado, como ya podrán apreciar previamente nuestros asociados en el programa de mano que se repartió.

La salida fué el día 16 de marzo en varios vuelos de IBERIA, con el incentivo de un sustancioso descuento en los billetes y más de 150 inscritos.

Tres días en Las Palmas de Gran Canaria (17, 18 y 19 de marzo de 1979). Uno de ellos dedicado a visitar la Isla en varios autocares por invitación del Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria, que además nos obsequió con una agradable comida en el Parador Nacional de Tejeda. Vimos Teror, Balcón de Zamora, Ntra. Sra. del Pino (con misa), Mirador de la Cruz de Tejeda, Fataga, Faro de Maspalomas, Playa del Inglés, Agüime, Telde, Las Palmas. ¡Y a descansar!

Conferencias y coloquios de gran interés sobre aspectos meteorológicos locales en el moderno Salón de Recepciones del Hotel Cristina, cedido por el Excmo. Ayuntamiento de Las Palmas, que también nos obsequió con un vino.

En los ratos libres, compras y más compras, comidas de hermandad y buen humor a raudales con comentarios sobre gangas, timos y regateos en las tiendas de los indios.

El día 20 hubo una excursión optativa a Lanzarote en una

apretada jornada volcánico-turística. A ella no pudimos ir to dos cuantos queríamos por falta de plaza en los aviones. Lo - compensamos visitando detenidamente los lugares cosmopolitas y el comercio de Las Palmas.

Los días 21, 22 y 23 de marzo estuvimos en Santa Cruz de Tenerife. También uno de ellos fué dedicado a visitar la Isla en cuatro autocares cedidos gentilmente por el Excmo. Cabildo Insular de Tenerife, que nos invitó a una típica y reparadora comida en el Parador Nacional de las Cañadas del Teide, acogi da con excelente humor y mejor apetito. Pasamos por Puerto de la Esperanza, Cañadas del Teide (con visita a nuestro vetera- no observatorio meteorológico que data de 1916), Pico del Tei de (con sus imponentes 3717 m) nevado y subyugante, Valle de la Orotava, Puerto de la Cruz (con su atractivo ambiente) y - Santa Cruz. Para gozar luego de un merecido descanso.

La recepción de Tenerife se llevó a cabo en el salón prin- cipal del Excmo. Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, se- guida de un espléndido aperitivo en los jardines de un lujoso hotel.

Las conferencias y coloquios tuvieron lugar en el magnífi- co salón de actos del Club Náutico con estupenda vista del -- puerto, al fondo de unas amplias cristaleras.

Hubo una acogedora barbacoa y charlas de confraternidad e- en nocturno al aire libre en el patio del observatorio de Te- nerife, con un grato ambiente, entre compañeros y familiares.

Las fechas del 23 y 24 de marzo sirvieron para el regreso en varios vuelos con los consiguientes apuros y record de im- provisación y velocidad por parte de algunos, para ir en menos de una hora desde el aeropuerto de Los Rodeos hasta el Reina Sofía, sesenta Km más allá, al sur de la Isla. ¡Y llegaron a - tiempo!.

Varios prestigiosos Ingenieros y Meteorólogos (locales y peninsulares) dieron interesántes conferencias con diversos - enfoques, seguidas de animados coloquios. Nuestra intención - es publicarlas en el Boletín de AME.

En fin, las X Jornadas de AME constituyeron un éxito científico y turístico: compras, excursiones, conferencias, paseos, espectáculos, grato ambiente... A la hora de la comida se mezclaba el apetito y la erudición, y hubo quien pedía "papas al alisio" o "baifa asada a la radiación global". Los que "hicieron novillos" a las conferencias nos hablaban de lo bien que sentaba el baño en las playas de las Canteras o de las Teresitas...

Nuestro agradecimiento a todos los compañeros de las Islas que pusieron el pabellón de su hospitalidad y amabilidad a la altura de Tejada o del Teide.

Nuestra enhorabuena para Jaime Miró-Granada y su equipo. El Ilmo. Sr. Presidente de AME nos sorprendió muy gratamente con sus dotes de orador y sus citas histórico-folkloricas y meteorológicas en las que nos narraba antiguos viajes y curiosa confraternidad entre los archipiélagos de Canarias y de Baleares.

Lo dicho: unas inolvidables Jornadas en Canarias. Muchas gracias y un abrazo a todos los que las hicieron posibles.

García de Pedraza

